

# 信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2018年5月2日

NO. 4

## GW前半の「3連休」、あっという間でしたね！ 明日からは楽しみな「4連休」となります。 事故・怪我等に気をつけて、休みを充実させよう！！

本日の「交通安全街頭啓発活動」および「町内清掃」、お疲れ様でした（晴れると「信」じてこの文章を作成中・雨が降ったらゴメンなさい・m(\_ \_)m）！詳しくは保健の授業でも話しますが、私たちは交通社会に身を置く一員です。私自身、車や自転車のハンドルを握る際は、『自らの身を守るとともに、「他人を絶対に傷つけないよう』、注意をして運転しています。…が、どんなに注意をしても、事故の発生確率を0（ゼロ）にすることはできません。さまざまな悪条件が重なって偶然起こるもの、それが事故なのです。日本全国で交通事故は、「1分間に1件以上」の発生頻度となっており、その中には「高校生の死亡事故」も多く含まれます。つい最近高校生が被害に遭った死亡事故の記事を以下に紹介します。

4月29日午後4時40分ごろ、大阪市大正区三軒家東の市道交差点で、自転車で横断していた 近くに住む高校2年の男子生徒(16)が大型バスにはねられ、約1時間後に搬送先の病院で死亡した。

大阪府警大正署は自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、高松市のバス運転手、川崎貴弘容疑者(48)を現行犯逮捕した。容疑を認めているという。

同署によると、現場は信号のある交差点。川崎容疑者は高速バスを運転中だったが、事故当時、乗客はいなかった。同署は容疑を同法違反(過失致死)に切り替えて詳しい事故の状況を捜査している。 ～「産経ニュースより」

ほんの3日前、連休が来て喜んでいたのであろう、皆さんと同世代の高校生が何と「プロの運転手」にはねられ、亡くなってしまいました。プロドライバーが業務中にこのような事故を起こす確率は一般ドライバーに比べてかなり低いとは思われます。…が、今この瞬間も悲惨な事故は起こり続け、数々の人がその被害者・加害者となっています。今現在、上の記事にあげた高校生被害者の遺族や学校は大変な悲しみにおおわれ、怒りや憎しみと格闘しながら苦労を強いられていることでしょう・・・。「命の大切さ・尊さ」については、宿泊研修でも沢山伝えさせてもらいました。「今日ある命は明日も必ずあるとは限らない」のです。「今ここにある生」を大切にすることはもちろんのこと、「自分自身や周囲の方々の未来の生」のために、細心の注意・気配りをしながら、安全な生活に努めてください！！

前任校で大切な女子生徒・Aさん(享年17、当時高2)を交通事故で失いました。このことは後日保健の授業で詳しく紹介しますが、通夜に参列した際、何故かそこに私のいとこがいました。久々の再会でしたが、その目は涙で真っ赤でした。何でもAさんのお母さんと、いとこの奥さんが姉妹で、Tさんは私のいとこの姪っ子にあたり、小さな頃からとても可愛がっていたとのこと。それを聞いて、Tさんが入学してきた際(私は体育・保健の教科担任でした)、「私、先生のこと知っているんだ！」とニコニコ笑顔で話しかけてきたあの姿

を思い出しました！私が「どうして？」と聞くと、Aさんは「卒業式のときに教えてあげる。今は内緒！」という意味深な返事のみで答えを教えてはくれません。その答えを卒業式で聞くことは、その事故によりついに叶いませんでしたが、葬儀の席で「いとこのヒロちゃんの姪っ子だった」という答えを私は知ることとなったのです。事故当日青信号で横断歩道を渡っていたAさんは、信号無視&ひき逃げ（翌日警察署に出頭・・・）をした最悪なドライバーにはねられ、将来の夢であった「看護師になる」という夢を果たせぬまま、さぞや無念な生涯を閉じました。私は今でも入学当初のあの笑顔が忘れられません。せめてもの供養は、こうして私の教え子たちへその事故の「教訓」を伝え続けることだと思っているのです（合掌）。

今ここにある「生」を大切に、

自分のいのちを大切にし、未来を「信」じることからはじめよう！！

### 保護者の皆様へ

残念ながら先週産学での遅刻者が2名ほど出てしまい、「産学・高校すべて皆勤」が途絶えてしまいましたが、本日(5/2)付で「16日間全員皆勤(高校)」を達成しております！GW前半も事故等特になく、落ち着いた生活を送っていたようです。今のまま、落ち着いた毎日、落ち着いた寮生活を送ってくれることを切に願っております。

本日の全校集会にて生徒指導部長の立場で、「GW4連休」の過ごし方について指導をいたしました。加えて、万が一が起こった際の「事故の悲惨さ」について思いを巡らせてもらいたいと、上記の文章を綴らせていただきました。大切なお子さまをお預かりしている立場として、最も恐れるのがやはり「事故」であります。近隣には「熊出没」の情報も寄せられております。細心の注意を払った生活を送るよう、ご家庭サイドでもご指導方よろしく願いいたします m(\_ \_)m

### ～1週間をふりかえって～ 3.菊池 学人くん(東京都出身)の巻

※連休前半のお休みはいかがでしたか？今週のはほとんど学校がありませんでしたが、東京都出身の菊池くんからコメントをもらいます。バドミントン部唯一の1年生として、活躍が期待される菊池くんのコメントをどうぞ！！（「クラス仲が良くなってきた」・・・いいですね～！互いを「信」じて！！）



平成30年 4月27日 金曜日	～	5月 1日 火曜日	担当	菊池 学人
<今週の採点> 最高の1週間 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最低の1週間				
<今週の感想> 4月27日は、大縄跳びがありました。学年最下位でしたが皆がんばって跳んでいたと思います。4月28日から4月30日までは産学と高校が休みでした。特に問題はなく、仲良くしていたかなと思います。5月になると、皆の仲がどんどん良くなっています。これからさらに仲を良くしていきたいなと思います。そして、これから色々な行事があると思うので、皆で協力していきたいです。				

### <来週の予定>

- ・ 7日(月) **スクールカウンセラー(土井先生)来校日**
- ・ 10日(木) **歯科検診**
- ・ 11日(金) **寮にて避難訓練(産学合同)** ※月～金まですべて平常授業